
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年 12月 12日（月） 
北海道中札内高等養護学校 校長室より 

 12月、本校でも分校でも授業研が行われていました。授業研究の方法は異なりますが、「もっとよい授業に！」と

いう思いは同じ。毎日先生たちが授業改善に向けた勉強に取り組んでいます。生徒たちに身に付けたいことが確

実に身につくこと、さらに生徒の主体的な学びに向けた教師としての働きかけに磨きをかけていくこと、これからも

頑張ります！ 

(中札内本校) 2 年家庭総合科の授業 (中札内本校) 2 年窯業科の授業 

(中札内本校) １年窯業科の授業 (幕別分校) １年外国語の授業 

 先日、普通科で取り組んだ札内川のダムにコーヒー豆を寝かせた取り

組みを、中札内村の森田村長の Twitterに紹介していただきました。

「おすそ分けをいただきました。生徒の皆さん、ゴチになります！」と紹介さ

れ、数日前にアップされた本校の Twitter記事も掲載してくださいまし

た。今度機会がありましたら、感想を聞いてみたいですね。 

  森田村長様、お忙しい中ありがとうございました。 

   

 フェーリエンドルフ様から皿の注文を受け、製作に取り

組んでいる窯業科。生徒たちが仕上がった皿について

報告のため校長室に来てくれました。どのように注文を

受けたのか？それに対しての仕上がりはどうか？という

やりとりをしながら製品についての仕上がりを確認しま

した。さあ、今度はいよいよ納品です！ 

   


